
工藤 明子 先生 

(苫小牧市立明倫中へ) 

素直で明るく、何事にも一生懸

命な生徒のみなさんと過ごした

毎日はとても楽しかったです。み

なさんのこれから 

の活躍を楽しみに 

しています。 

 

 ４月１日(金)８：３０、新年度の学年組織並びに部活動顧問のメール送信を行います。玄関での掲示発表は行

いません。なお、新年度の始業式は 7日(木)です。生徒の皆さんと元気に会えることを楽しみにしています。 

阿部先生 

(苫小牧市立明倫中へ) 

 情熱に溢れ、努力を怠らず、いつ

も清々しい挨拶ができる！そんな

明るく素敵な厚中生の皆さんとた

くさんの挑戦がで 

きた６年間、とて 

も楽しかったです！ 

ありがとうございま 

した！皆さん、お元 

気で！ 

鈴木 初 先生 

（小樽市立望洋台中へ） 

半年間という短い間でしたが

大変お世話になりました。私にと

っても大きな経験 

となりました。生 

徒の皆さん教職員 

の皆様ありがとう 

ございました。 

シェリー先生 

（退職） 

Thank you for a 

great year! Wishing 

you all the best for 

the future!! 

校長先生 

(むかわ町立鵡川中学校) 

厚真中学校での 3 年間は素直で明るい生徒たちに囲

まれ、あっという間でした。伝統である英語活動ではど

の生徒も本当に熱心でレベルの高さに圧倒されまし

た。学校以外でも、森づくりや健 

康教室、農業体験等にも参加でき、 

充実した厚真ライフを送らせてい 

ただきました。心から感謝申し上 

げます。 

滝口 翔平 先生 

（退職） 
厚真町での 4 年間、お祭りでの

演奏や三本引きの参加など、町内
での活動含め様々な体験をする
ことができました。ありがとうご
ざいます。また生 
徒が町民の皆様へ 
素敵な演奏を届け 
られる日が来るこ 
とを期待していま 
す。4 年間ありが 
とうございました。 

 

    

 

3 月 14 日(土)8:55 より、30 名の門出を祝し、第 33 

回卒業証書授与式を挙行しました。3 年間でたくましく 

成長した卒業生は、期待を胸に学び舎を巣立っていきま 

した。これから進む道は一人一人違いますが、中学校で 

学んだことを活かし、それぞれの道で活躍することを願っ 

ています。最後に、卒業生の保護者の皆様、お子様のご 

卒業おめでとうございます。今まで本校の教育に、多大 

なるご支援、ご協力いただきましたことに心よりお礼申 

し上げます。 

                      

 

 

  

 

 

  

  

  

 

 

 

 

  

  

 

 

  

  

 

 

 

 

厚真町立厚真中学校 地域連携だより 

 

 

 

 

No.１２ 令和４年３月２４日（木）発行 

【厚真中学校教育目標】 

豊かな心をもち、自ら学び、明るく、 
たくましく生きる人間をめざす 

 
・豊かな心をもち支え合う生徒 （心） 
・自ら学び正しく判断する生徒 （学） 
・希望に燃え明るく努力する生徒（望） 
・鍛え合いたくましく生きる生徒（鍛） 



 

 今回は、厚真生まれ厚真育ち、昭和 35 年に卒業された今村昭一さんにインタビューしました。 

    当時の学校はどのような様子でしたか？ 

〇校舎が新町の川沿いのパークゴルフ場だったところにあっ

てね、そこに平屋建ての校舎が建っていたんだ。今の中学校

があるところはただの山だったよ。全校生徒数が 400 人を

越えていて 1 学年 3 クラスあった時代で、子供の数が多か

ったんだな。町の人口も 1 万人以上いたはずだよ。休み時

間はバスケのサークルを使って相撲を取ったりもした。横

綱千代の山が人気でね。 

    厚中もそんなに生徒が多かったんですね。 

〇そもそも中学校の数が今よりも多かったよ。小中併設校も

各地にあって、町内に全部で 7 校はあったんじゃないかな。 

    卒業後の進路はどんな風に決めましたか？ 

  〇私も「田舎から出たい」と思って苫小牧の高校に進学したク

チだね。当時は高校に進学する割合が 50%くらいだったか

ら、就職する友人もたくさんいた。都会に行きたいという風

潮が少なからずあって、苫小牧や札幌、はては本州で就職し

た人もいる。 

     中学生へのメッセージをお願いします。 

  〇田舎から出たいと思って町を出た私も結局厚真に戻ってきたんだけど、歳をとって今思うに厚真で良かっ

たと思う。例えば屋内スポーツをする環境はかなり整っていて、私もソフトテニスや卓球をしに週 2~3 回

はスポーツセンターに通っているよ。昔はアスファルト舗装もされていない 5 キロのガタガタ道を自転車

通学していたものだが、今は道も綺麗になってスクールバスも整備されて、時代は変わったね。便利な世の

中になったけど、そんな不便な時代もあったということを知って頭の片隅に留めておいてもいいのかな。 

 このコーナーは、教育魅力化支援員の川嶋 圭さんに担当していただきました。 

   

 

 保護者・地域の皆様にお集めいただいた「あつまるカード教育サポート券」が、今年度は３１，７６０円 

となりました。皆様、どうもありがとうございました。 

  

 

１ 金 担任・部活動顧問メール送信(8:30)  １８ 月 内科検診 

７ 木 １学期始業式・着任式 入学式（午後）  １９ 火 全国学力学習状況調査（国数理）  

８ 金 自転車点検 生徒会オリエンテーション   ２０ 水 尿検査１次 

１１ 月 交通安全防犯教室（６ｈ）  ２１ 木 歯科検診 

１２ 火 二計測 視力・聴力検査  ２２ 金 部活動集会（昼休み） 

１３ 水 全学年学力テスト   ２５ 月 ３年生修学旅行(～27 日) 

１４ 木 授業公開日① PTA 総会(予定)   ２８ 木 ３年生回復休業 

１５ 金 認証式 町 P 連総会(予定)  ２９ 金 昭和の日 

 

昭和 35 年 3 月卒業 

厚真町出身。厚真中学校卒業後、苫小牧東
高校へ進学する。町役場で勤務し、町議会
議員も勤めた。趣味はスキーで、スキー検
定 1 級の実力者である。定年退職した今で
もシーズン中は頻繁にスキーに出かけて
いる。 
                   
              
              
              
                      
                        
                        
                        
                         
                          

 
今村さんの中学生時代（写真左上）当時の
校舎の前で同級生たちと撮影。 
 
 


